

Fragen an OB-Kandidaten Heeb, Pro Coburg

Die Altstadtfreunde bitten den OB-Kandidaten von Pro Coburg, Herrn Heeb, folgende Fragen zu seinen Aussagen zur Generalsanierung des Landestheaters zu beantworten:

„Wir werden beharrlich auf eine vernünftige Sanierung hinwirken.“

NP/CT 26.11.2025

1. Welche Vorstellungen haben Sie in der aktuellen Spielzeit besucht?
2. Was verstehen Sie unter einer „vernünftigen Sanierung“?

Homepage Pro Coburg, 7. November 2024

„Das Landestheater muss Staatstheater werden.“

Der Stadtrat hatte mit großer Mehrheit im April 2023 der Finanzierungsvereinbarung mit dem Freistaat zugestimmt, in der der Freistaat 75% der Kosten für die Generalsanierung des Drei-Sparten-Hauses am Schlossplatz und 50% für die Sanierung der Nebengebäude übernimmt.

NP 29.04.2023

Zusätzlich übernimmt der Freistaat 40% des Defizits der laufenden Kosten des Spielbetriebs, wenn das Drei-Sparten-Haus fortgeführt wird. (s. Staatsvertrag 1919 §3)

Im November 2024 forderte Pro Coburg (s. Homepage), das Landestheater zum Staatstheater zu machen, da „*die Kosten für das Landestheater... die Stadt Coburg in ihrer Leistungsfähigkeit auf eine harte Probe stellen*“ werden.

3. Aufgrund welcher Zahlen kommt Pro Coburg zu dieser Feststellung?
4. Wie hat die bayerische Staatsregierung auf diese Forderung bisher reagiert?
5. Wie sollte die Stadt Coburg Ihrer Meinung nach mit der Generalsanierung verfahren, wenn die Staatsregierung Ihrer Forderung nicht nachkommt?

Christa Minier, Altstadtfreunde Coburg e.V.